



よく学びよく遊ぶ

校長室だより
NO. 17
令和元年11月25日
豊橋市立牟呂小学校

令和元年度 牟呂小学校音楽発表会

～ 保護者の皆様・地域の皆様、ありがとうございました ～

11月16日(土)にライフポートとよはしのコンサートホールで開催した音楽発表会には、多数の保護者・地域の方にご参加いただき、誠にありがとうございました。

本年度はライフポートでの第6回目の開催で、地域の方にもご参加いただける会として定着した行事になってきました。

最初は合唱部によるオープニングから始まり、1年生から学年を追ったステージを創り出しました。各学年ごとに掲げたテーマで選曲し、子どもたちの思いを歌声にのせてみました。そんな子どもたちの姿は

いかがだったでしょうか。お子様の真剣な表情や歌声に、涙腺がゆるんだ保護者の方も見受けられました。そして最後は、5、6年生が一体となった「地球星歌」でした。

「誰にでも愛する人がいる 誰の心にも 大切な場所がある さあ その気持ちを無限に広げて この星をぜんぶ ふるさとと言おう」と歌いあげた、あの高学年合唱の響きあう姿こそが、今の牟呂小学校の雰囲気そのものではなかったかと思えます。

この音楽発表会を通して「song growth(歌声を通して子どもたちを心豊かに成長させたい)」「あのコンサートホールのステージに立つという経験によって、子どもたちの力を大きく伸ばしたい」という思いで取り組んでまいりました。

会場や駐車場、引き取り方法など、改善を加えて参りましたが、ご不満な点もあったかと思えます。至らぬ点につきましては、この書面にてお詫びいたします。

なお、来年度も以下の日程で音楽発表会を行いますので、よろしくお願ひします。



＜5,6年生合唱 「地球星歌」＞

来年度音楽発表会 令和2年11月28日(土)を予定しています。



＜6年合唱「My Own Road」＞

音楽発表会の中で、6年生の代表の子が、「歌の中にはつくった人のメッセージが隠されています。そのメッセージに自分たちの思いも重ねて歌おうという気持ちで発表会を迎えました。音楽発表会という行事を通して学んだことをこれからの学校生活に生かし、さらにすばらしい牟呂小学校を創りあげていきたいと思えます。そして、『歌声の牟呂小』の名をさらに市内にも広めていくことができたらと思えます」と語ってくれました。

この発表のように、牟呂小の歌声を誇りに思い、牟呂のことを好きな子どもが育ってくれることを願ってやみません。